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本报讯 12月 2日上午，区
人大常委会党组及机关召开十
九届四中全会精神专题集中学
习研讨会，区人大常委会党组书
记、主任王跃中主持会议，党组
成员刘东升、王新辉、李留清、冯
锁强参加会议。

会上，与会人员围绕全面
准确把握十九届四中全会精神
实质和实践要求，把学习贯彻
全会精神与学懂弄通做实习近
平新时代中国特色社会主义思

想结合起来，与深入开展“不
忘初心、牢记使命”主题教育
结合起来，与个人学习和工作
的具体情况结合起来，分别作
了研讨交流发言。

王跃中要求区人大常委会
党组及机关进一步深入学习好
习 近 平 新 时
代 中 国 特 色
社 会 主 义 思
想 和 十 九 届
四 中 全 会 精

神，尤其要学深、学透人民代
表大会制度，充分发挥好国家
根本政治制度的优势和特点，
履行好人大职责；要深入一线，
通过调研、走访、座谈、研讨等形
式贯彻好四中全会精神，
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区人大常委会党组及机关集中学习十九届四中全会精神

区委常委会集体调研指前镇

打造精致湖滨新镇 建设全域美丽乡村
新闻链接：

1－11 月，指前镇完成
工业实际投入 5.1 亿元，占
全年目标任务的85％；全年
预计完成工业开票销售 67
亿元，占全年目标任务的
111.7％；预计全年可完成一
般公共预算收入 1.52 亿元；
年内新增股改企业 1 家，新
增规模以上工业企业 5 家，
实际到账外资1000万美元，
均完成全年目标任务。

在项目招引方面，1－
11月份，指前镇共签约引进
项目 9 个，总投资 12.79 亿
元，完成年度目标任务的
127.9%。其中5亿元以上重
大项目1个。在项目推进方
面，2017 年签约落户项目 8
个，总投资7.35亿元，目前6
个已投产，2个在建，厂房主
体已竣工。2018 年签约落
户 项 目 4
个 ，总 投
资 8.15 亿
元，目前 3

个已部分投产，1 个准备开
工建设。目前，该镇正重点
跟踪新一代移动通信类项
目和汽车零部件类项目。

下一步，指前镇将一方
面把好项目准入关，在挖掘
现有企业潜力，培育细分行
业龙头企业、“小巨人”领军
企业的基础上，招引一批高
科技中小项目入驻长荡湖
科创园，打造汽车精密模具
制造产业、通信电子制造产
业，以土地亩均产出的高效
益确保实现高质量增长。
另一方面，推动在建项目早
日竣工、竣工项目尽快投
产、投产项目充分达效，打
造一批有支撑实力的压舱
式新经济增长点，持续推动
主要经济指标高速度增长。

徐欢

本报讯 11 月 30 日上午，区
委常委会集体调研指前镇，区委
书记狄志强要求该镇发挥优势，
快节奏谋划、快节奏推进、快节奏
攻坚，以快赢得先机、赢得优势，
打造精致湖滨新镇，建设全域美
丽乡村，奋力担当新时代赋予的
新使命。

狄志强主持会议并讲话，区委
常委沈东、刘国新、陈锁龙、纪海
平、孟敖祥参加集体调研，区领导
王跃中、陈春洪等参加会议。

会议听取了指前镇今年以来
经济社会发展和党的建设、主要
工作亮点和特色、明年工作推进
举措等方面的情况汇报。与会区
领导就产镇融合、优化规划、资
源利用、科技创新、乡村振兴、
生态治理等方面提出了许多意见
和建议。

狄志强指出，今年以来，指前
镇党委政府在区委区政府的领导
下，面对土地、资金紧张，项目引
进难，企业发展难等诸多矛盾和
问题，紧盯全年目标任务完成，做
到了坚定信心、积极进取、努力攻

坚，各项工作取得了新进展、新成
绩。突出表现为：经济发展增速
较快、镇区面貌得到改善、资金运
行平稳有序。

狄志强表示，当前，指前镇优
势持续彰显，短板陆续补齐，应当
迎来快速发展期。对照“一新两
高”要求，指前镇党委政府要认真
检视不足和短板。要围绕打造精
致湖滨新镇、建设全域美丽乡村，
加快高质量项目的引进和建设，
防止项目投入断档和空缺。要进
一步提高产业项目质量，提升发
展后劲。要加快推进规划编制，
为项目引进和实施奠定基础。

狄志强强调，打造精致湖滨新
镇要做到五个“精”，精心规划，精
准招商，精选项目，精致建设和精
细管理，以项目的质量，赢得经济
的总量和发展的当量。要把握重
点，全面决战，朝着既定目标奋勇
前进；要全面决战高质量科技型中
小项目引进，加快淘汰落后产能，
按照科技创业园的标准，重点引进
高附加值、高科技含量、高成长性
项目，形成指前的产业特色和优

势；要全面决战全域美丽乡村建
设，立足实际，做好规划编制和项
目编排，抢抓乡村振兴战略实施的
政策窗口期，做好交通基础设施建
设、农田整治、生态环境等相关工
作，当好乡村振兴先行军；要全面
决战水环境综合治理，提高生活污
水、工业废水的排放处理标准，做
好上游来水整治，确保“不让一滴
污水流入长荡湖”。

区委副书记、区长沈东指出，
指前镇要继续高质量推进两个加
快，以高质量项目引进利用好长
荡湖和产业园，以市场化方法开
发好长荡湖科创园，以法治化思
维继续盘活存量，在全区做好示
范。要继续推进好水环境综合整
治，花大力气保护长荡湖，整合好
污水处理厂资源，加大工业企业、
农村、集镇区的污水接管力度，严
控农业面源污染，出台养殖业规
范性要求。要紧抓河海大学落地
机会，超前谋划，提前做好商业、
商住地块布局。干部群众要凝心
聚力，为全区经济社会发展做出
新成绩。 徐欢

指前镇：聚焦“三新一特” 加大项目招引

本报讯 11 月 30 日，区政
府党组举行学习贯彻十九届四
中全会精神集中研讨交流会议，
区政府党组书记、区长沈东主持
会议，区政府党组成员刘明江、
王晓航、周文俊、朱霞、陈伟刚参
加会议。

交流会上，各区政府党组成
员围绕学习贯彻十九届四中全
会精神开展交流发言，大家结合
自身工作实际交流学习收获，对
十九届四中全会精神进行再学
习、再领会、再深化。

沈东指出，十九届四中全会
系统总结了十九届三中全会以来
党和国家各项事业取得的新的重
大进展，深刻阐述了坚持和完善

中国特色社会主义制度、推进国
家治理体系和治理能力现代化的
一系列重大问题，会议精神是今
后工作的行动指南和目标纲领。
区政府党组班子成员要充分发挥
示范带动作用，把学习贯彻全会
精神与“不忘初心、牢记使命”主
题教育结合起来，与推进各自分
管工作结合起来，进一步强化制
度意识，强化制度执行力，加强自
身建设；要深刻认识党的领导是
中国特色社会主义的最本质特征
和中国特色社会主义制度的最大
优势，区政府党组班子要坚决维
护党中央权威和集中统一领导，
把党的领导贯彻到全区各项工作
的方方面面。

沈东指出，区政府党组班
子要切实提高政治站位，增强
政治自觉，切实把贯彻落实十
九届四中全会精神与推动金坛
高质量发展高速度增长紧密结
合起来，推动全会精神在金坛
落地生根。要持续推进两个加
快，聚焦“三新一特”产业，推动
改革创新，优化营商环境，优化
资源配置，主动适应新形势，推
进城市治理体系和治理能力现
代化；要坚持以人民为中心，结
合开展“不忘初心、牢记使命”主
题教育，重点聚焦生态、教育、医
疗、养老等补短板问题，用实干
实绩不断增强人民福祉，不断提
高群众满意度。 李蕾

区政府党组研讨交流十九届四中全会精神

本报讯 作为业内首个标
定为“车规级”的动力电池厂
商，蜂巢能源科技有限公司金
坛工厂一期项目上周建成投
产，不仅让“叠时代”电池产品
务实落地，同时也引爆了业内
对于车规级动力电池标准的集
中思考。

两次更换洁净衣，两次除
尘才能进入生产车间，这是

“车规级”给记者带来的直观
体验。走进工厂内部，世界先
进的电池自动化生产设备自
动化率达 95%，洁净度更是达
到万级。

蜂巢能源科技有限公司
工艺设备总监金正贤表示，万
级是一立方米里面拥有的粉
尘颗粒数小于等于 1 万个，一
般在高精度的环境下才用这
个概念。蜂巢能源科技有限
公司对标的是世界上最顶级
的标准。

目前，业内对于“车规级”
标准并无统一界定，但作为脱
胎于国内知名汽车企业——
长城汽车的电池企业，蜂巢能
源科技有限公司对“车规级”
有着自己系统的思考。

（下转第二版）

2019 年第六个“学习日”定于 12 月 7 日，本次学习日
的主题是：“发挥制度优势，提高治理效能”。

学习日公告

全球首家采用“高速叠片工艺”

蜂巢能源“朋友圈”正在扩张

《规划纲要出炉，对标“未来的长三角”，江苏该怎么做？》
今天本报三版整版推出——


